

FORSI LHK Sulsel Akan Gelar Pertemuan Perdana bagi Pejabat Fungsional

Subhan Riyadi - SULSEL.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 19, 2023 - 10:38



MAKASSAR - Forum Fungsional Lingkungan Hidup dan Kehutanan Sulawesi Selatan (FORSI LHK SULSEL) menyelenggarakan pertemuan akbar. Pertemuan perdana setelah pandemi melanda negeri ini.

Pertemuan akan dilaksanakan di Aula Sekolah Menengah Kejuruan Kehutanan Negeri Makassar, yang beralamat di Jl. P. Kemerdekaan Km 17 Makassar. Pertemuan ini sedianya akan berlangsung pada Selasa, 20 Juni 2023.

Forsi LHK merupakan forum yang dibentuk sebagai wadah untuk mengintegrasikan seluruh fungsional tertentu bidang Lingkungan Hidup dan Kehutanan di Sulawesi Selatan. Forum ini memiliki satu tujuan: mendukung pembangunan lingkungan hidup dan kehutanan, khususnya di Sulawesi Selatan.

Berkontribusi aktif sesuai dengan kemampuan pejabat fungsional di bidangnya, bisa dicontohkan seperti: menggerakkan ekonomi warga sekitar hutan melalui kegiatan pemberdayaan masyarakat. Pejabat fungsional inilah menjadi ujung tombak yang bersentuhan langsung dengan masyarakat sekitar hutan. Menjalankan program pemerintah dengan sepenuh hati.

Forsi LHK Sulsel menggelar Temu Pejabat Fungsional Satuan Kerja Lingkungan Hidup dan Kehutanan dengan mengangkat tema “Mengokohkan Soliditas Pejabat Fungsional LHK Provinsi Sulawesi Selatan dalam mendukung Implementasi Indonesia's FOLU Net Sink 2030”.



Kegiatan ini disambut baik, khususnya oleh tenaga fungsional bidang lingkungan hidup dan kehutanan yang terlihat dari antusiasnya calon peserta dan undangan melalui komunikasi di WhatsApp Grup. Jumlah peserta pertemuan diperkirakan akan mencapai 500 orang.

Pertemuan ini sukses mendatangkan satu orang narasumber dari kantor Regional IV Badan Kepegawaian Negara Makassar. Drs. Abdul Salam Gassing, M.H., Auditor Kepegawaian Madya dari Kantor Regional IV BKN Makassar dan Ir, Jusman, Kepala Balai Besar KSDA Sulsel menjadi narasumber utama.

Dr. Ir. Darhamsyah, M.Si., Kepala Pusat Pengendalian Pembangunan Ekoregion Sulawesi dan Maluku (P3E Suma) sekaligus Korwil UPT Satker LHK Sulawesi Selatan akan menyampaikan Opening Speech. Bertindak selaku moderator pada sesi diskusi adalah Drs. Ahmad Syihabi, Ketua Forsi LHK Sulsel dan Mustari Tepu, S.Hut., M.Sc., Ketua Panitia Pertemuan akan menyampaikan laporan panitia penyelenggara.

“Sejauh ini, kami telah melakukan sejumlah persiapan. Mulai dari konfirmasi kesiediaan narasumber, sebar undangan, hingga rapat persiapan. Semoga pertemuan besok berjalan lancar,” pungkas Mustari Tepu, Ketua Panitia saat kami temui.